



FRENTE POLÍTICOS

1. Letra viva. Uno de los temas que más ocupa, tanto a la sociedad, como a la clase política, es el contenido de los nuevos libros de texto para el próximo ciclo escolar. Ante las críticas, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que “están muy bien hechos”, pues fueron realizados por “especialistas, pedagogos y maestros”. De acuerdo con legisladores del PAN y del PRI, junto con especialistas y profesores, alertaron desde la Comisión Permanente del Congreso, del riesgo de no retirar los, porque sus contenidos son deficientes, ideológicos y carentes del conocimiento que requieren los niños mexicanos. No es un tema menor. Hablamos del futuro, cuidado. Mucho cuidado.

2. Limpieza judicial. La SCJN, cuya presidenta es la ministra **Norma Piña**, ratificó la destitución del magistrado de Circuito, **Isidro Avelar Gutiérrez**, ordenada el 10 de noviembre de 2021 por el Consejo de la Judicatura Federal, ante su vinculación a proceso por enriquecimiento ilícito por más de 12 millones de pesos y presuntos nexos con criminales. En listas judiciales se informó que durante una sesión privada, el pasado 20 de febrero, el pleno de la Corte desechó el recurso de revisión administrativa que interpuso **Avelar Gutiérrez** en contra de la resolución del CJF. Bien por el Poder Judicial al ir contra esos jueces especializados en resolver asuntos “a modo” con dividendos que les desbordan las cuentas bancarias.

3. Incansable. Con una campaña personal de excesivas críticas y demandas a la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, el senador **Jaime Bonilla** no se fatiga y aprovecha sus “Jornadas por La Paz” para lanzar una guerra de dichos a la mandataria estatal. El exgobernador aseguró que **Marina del Pilar** no realiza jornadas en las colonias, con el pueblo, “porque la conocen y la abuchean”, pero no sólo a ella, sino también a la alcaldesa de Tijuana, **Montserrat Caballero**, de quien recordó el reciente desalojo por la fuerza que instruyó contra el diputado estatal **Sergio Moctezuma Martínez**. ¿Alguien podría inyectarle un poco de cordura verbal a **Bonilla**? Tuvo su oportunidad y la desperdició. ¿Sería posible que la deje trabajar?

4. Previsor. Si alguien ha estado atento a la necesidad de combatir la inseguridad en Huitzilac, ha sido el fiscal de Morelos, **Uriel Carmona**. Operativos contra crímenes como talamontes y robo de autos, liderados por el general **Antonio Ramírez**, la Guardia Nacional y la Fiscalía, traen esperanza en Morelos. Prueba fiel de que las autoridades no ceden ante la delincuencia. El mismo obispo de Cuernavaca respaldó estas acciones, recordando un robo de auto sucedido a su predecesor en la zona. También abordó la corrupción judicial, aludiendo a **Jorge Gamboa**, presidente del Tribunal en el estado, acusado de manipular votos para liberar a un presunto feminicida de la banda de talamontes Los Netos. No han sido en vano los esfuerzos de justicia. Duro contra la tala ilegal.

5. Animado. El aspirante a la candidatura por el Frente Amplio por México, **Silvano Aureoles**, sigue visitando regiones en busca de la confianza para posicionarse como el candidato de la oposición a la Presidencia. Dice que toda la dedicación que le han dado para recabar simpatías tendrá la gran recompensa de, por fin, cambiar el rumbo del país y, en conjunto, partidos y ciudadanos transformar la realidad que se vive en México. “Vamos muy, muy bien, estoy tranquilo y contento, tengan la certeza de que consiguiendo esta meta, podré lograr la coordinación del Frente”, dijo. Lo que ocultó es que Michoacán tuvo sus años más violentos con él en casa de Gobierno. ¿Con esas credenciales va? ¡Ufff!